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平成３０年１２月２６日 

 



平成 30年度第１回上富良野町総合教育会議会議録 

 

 

１ 開 催 日 時  平成 30年 12月 26日(火) 

 

２ 開 催 場 所  上富良野町役場３階第３会議室 

 

３ 出席した者  構成員（６名） 

         ・上 富 良 野 町 長  向 山 富 夫 

         ・上富良野町教育委員会教育長  服 部 久 和 

         ・上富良野町教育委員会委員  菅 野 博 和 

         ・上富良野町教育委員会委員  三 熊 邦 彦 

         ・上富良野町教育委員会委員  佐 藤 大 輔 

・上富良野町教育委員会委員  久 保 麻 子 

         事務局他（６名） 

         ・総 務 課 長  宮 下 正 美 

         ・総 務 課 総 務 班 主 幹  渡 邊 寿 恵  

         ・総 務 課 総 務 班 主 査  佐藤根 祥 太 

         ・教 育 振 興 課 長  及 川 光 一 

・教育振興課学校教育班主幹  安 井 民 子 

・教育振興課社会教育班主幹  眞 鍋 一 洋 

４ 協 議 事 件  (1)教育大綱の策定について 

         (2) その他 

 

５ 開 会 宣 言  午後３時００分 

 

６ あ い さ つ  省略 

 

７ 協議事件の要旨  次のとおり 

 

発言者 協議事件の要旨及び内容 

 

向山町長 

宮下総務課長 

向山町長 

 

開会 

・まず事務局から教育大綱素案の説明していただきたい。 

(教育大綱素案の説明) 

・あくまで素案なので、本日、皆様からの意見をいただいき、後日改めて最終

版として提案をしていきたい。 



 

 

服部教育長 

 

 

 

向山町長 

 

教育委員 

向山町長 

服部教育長 

 

向山町長 

教育委員 

向山町長 

教育委員 

向山町長 

 

及川課長 

服部教育長 

向山町長 

向山町長 

三熊委員 

服部教育長 

 

向山町長 

教育委員 

向山町長 

総務課長 

向山町長 

菅野委員 

服部教育長 

向山町長 

向山町長 

菅野委員 

向山町長 

 

服部教育長 

・①「背景と趣旨」②「大綱の位置付け」③「大綱の期間」について意見を伺

いたい。 

・①について、教育振興基本計画は教育委員会が制定しているので、文言の整

理が必要である。 

・また、教育委員会と町長部局との関係についての文言について町長部局と教

育委員会のどちらが先に記載した方がよいか。 

・むしろ「町長部局」の文言は削除してもよいのでは。 

・それぞれ文言の修正を図ることについて委員の皆様の意見は。 

（異議なし） 

・②、③について、意見はあるか。 

・②について、先ほど同様で、町長と教育委員会の関係の記載について修正し

ては。 

・このことについて意見はあるか。 

（異議なし） 

・③について、意見はあるか 

（異議なし） 

・④「基本理念」⑤「基本方針」について教育振興課長から主な考え方を説明

していただきたい。 

（④⑤について説明） 

・④について、分かり易い表現に文言を修正しては。 

・分かり易いよう修正する。 

・⑤について、ご意見を伺いたい。 

・教師の育成も重要かと思うが、現在の６つの方針の中に包含されているか。 

・教師の育成について、この後に協議する重点施策の中の「教育環境の充実」

で記載していく形でどうか。 

・④⑤について、一部を修正するよう進めてよろしいか。 

（異議なし） 

・⑥「重点施策」について事務局より説明していただきたい。 

（⑥について説明） 

・新たに設定されたことを勘案し新たな視点からご意見いただきたい。 

・外国語教育の項目がなくなっているが重要かと思う。 

・近年は「国際理解教育の推進」という言い方をしている。 

・その名称で追加してはどうか。 

・このほか、意見は。 

・「健やかな体の育成」と「健康づくり、食育の推進」の項目が似ているのでは。 

・１つの項目としてまとめてはどうか。その場合、文化・芸術に関する記述を

どこかに載せられないか。 

・生涯学習の中に包括できるのでは。 



服部教育長 

 

佐藤委員 

 

 

町長 

教育長 

 

町長 

教育委員 

向山町長 

 

服部教育長 

 

服部教育長 

 

向山町長 

教育委員 

向山町長 

 

向山町長 

宮下課長 

向山町長 

 

服部教育長 

向山町長 

向山町長 

 

向山町長 

総務課長 

 

向山町長 

 

向山町長 

・「確かな学力の向上」を「確かな学力の育成」とし、「～の育成」で統一して

は。 

・「不登校」を学校生活における「問題行動」としてよいのか。前回の重点施策

は分けた考えで表現されており、町のスタンスとしてはその方が正しいかと思

う。 

・確かに、複雑な背景があり、一概に問題行動とすることは無理がある。 

・総称として「問題行動」としているため、「不登校」という言葉を除いて記載

しては。教育振興基本計画では対策を個別にそれぞれ細かく記載している。 

・「不登校」の部分は削除するよう文言整理を進めてよろしいか。 

（異議なし） 

・教育環境の充実について、教育施設の整備はそれなりに進められたと思うの

で教育環境の整備に変更しないか。 

・学校の整備は行われたが、公民館等の社会教育施設は老朽化に対応する整備

を必要と考えている。 

・三熊委員から意見のあった教員の育成は教育環境の整備に具体的に記載して

いく方向でどうか。 

・重点施策全体の表現にバランスをとって文言の整理を行うことでよろしいか。 

（異議なし） 

・本日出された意見を基に文言の調整し、再度皆様にご確認いただくよう取り

進める。 

・⑦大綱の体系について説明していただきたい 

（⑦説明） 

・⑦について、意見はあるか。 

（特になし） 

・教育振興計画の最上位は「町民憲章」なのその位置付けをのせてみては。 

・他の計画とも勘案し再考する。 

・全体を通じて意見はあるか。 

（特になし） 

・その他事務局から何かあるか。 

・今後の日程について、例年行っている重点施策の取組・課題については次回

2回目の会議で行う。 

・委員から何かあるか。 

(特になし) 

次回会議の日程については 1月 16日の午前 9時から行う 

  

８ 閉 会 宣 言  午後４時１０分 

 

 



上記会議の経過は、書記の調製したものであるが、その内容の正確なることを証するた

め、ここに署名する。 

 

   平成31年１月７日 

 

                上 富 良 野 町 長   

          

上富良野町教育委員会教育長   

 


